
一 般 質 問 通 告 書 

 次の件について、会議規則第 60条の規定により、一般質問の通告をいたします。（全体所要時間  ６0 分） 

令和 ２ 年 ２  月 ２１  日 午前・午後      時      分 受付 

                                               広陵町議会議員  山田美津代   

印 

 広陵町議会議長 奥本  隆一 様 

質問の要旨（できるだけ具体的に） 答弁者 

 

質問事項 １、町道 3号線（百済、松塚間）の改善を！ 

 

＜内容＞ 

平成28年9月議会でも質問しましたが、百済地域の住民の方が電車に乗ろうとされたら松

塚の駅をご利用になります。この道は狭く行きかうのに危険です。途中からの高田側の道は

高田市が電信柱付近を広く拡げ通りやすくなっていますが、広陵町側は何もされていないの

で森本池から北側の広陵町側の用水路やのり面ににボックスカルバートなど設置して道を広

くして、安全に通れるようにしてほしいとのご要望があります。 

松塚から大阪へ出てお仕事をされて町に税金を払っておられる方がたの要望をお聞きす

る責務が町はあるのではないでしょうか？ 

以前は大和高田市と検討するとの回答をされてますが、大和高田市は道を広げたではな

いですか？町は話し合われたことあるのですか？何かいい方法を検討されてますか？ 

町長 

質問事項２、中学校給食の残食数を減らすために 

 

＜内容＞ 

生徒たちに取ったアンケート結果の発表がありましたが、「残食数を減らすためにどうした

らよいかを考え実行することになり適切な栄養の摂取による健康の保持増進を図ることを目

的」にアンケートを実施され結果が発表されました。この結果でどう残食を減らす施策をどう

取られる計画ですか？ 

提案ですが、NHKの「ためしてがってん」の放送で炊き立てのご飯をおにぎりににするより

冷ましてお櫃にいれて作る方がよりおいしいということでこの冷ましてお櫃に入れて保存運搬

することを試してみてはいかがでしょうか？ 

ご飯の残食数が多いと聞いています。少しでも残食が減り、子どもたちが給食時間をを待

ち焦がれるような給食にするためにいろいろ試してみることがいると思います。 

教育長 



質問事項３、これからの広陵町の公共交通にデマンド交通は必要不可欠。 

 

＜内容＞ 

元気号の改変で不満続出。80代、90代の人はこのままでは免許証返納できません。どうし

たら返納できるようになるかどうしたら安心して老後を過ごせるか考えてみてください。元気号

だけでは無理だと町民はわかっています。 

デマンドにいくら経費が掛かるか実施すればやればやるだけ利用者が増え経費が掛かる

と言いますが必要な経費なら出すべきです。国にも要望すべきです交付金を出すことを。 

 

町長 

質問事項 4, 町独自の給付性奨学金増額を！ 

 

＜内容＞  

今現在 300 万の予算で 50 人分の奨学金を実施されていますが、使う方が少なく 30 年度

168万不用額が出ています。どのようにこの給付金の事をお知らせしていますか？ 

高校生になると就学援助金は使えなくなります。勉学に励む将来のある高校生のこの給付金

の拡大をされてはいかがでしょうか？ 

教育長 

質問の内容につきましては、詳細に記入してください。 


